



10 Pièces

330 m²

Réf. 8124037

5 500 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

LA CROIX-VALMER : Bastide divisée en 8 unités séparées située juste en face de la plage de Gigaro ! Opportunité unique ! La bastide est située juste en face de la plage de Gigaro, il suffit de traverser la ruelle et vous profitez des plages de sable chaud. Cette bastide, dont les origines remontent à +/- 1900! , a été divisée en 8 unités séparées, du studio à l'appartement 6 pièces. Chaque appartement bénéficie de belles vues sur le jardin du sud luxueux, avec une végétation luxuriante et, dès le premier étage: une vue magnifique sur la mer. Ces unités forment ensemble environ 330 m² ...

La croix-valmer - right in front of gigaro beach great 'bastide' with a total living space of +/- 330 M², on a flat terrain of 2.325 m² and a garden with beautiful flowers and plants. You just cross the lane and step onto the beach. Very sought-after location! The house the bastide was built in 1900 and renovated in 2008 2009 it is currently divided in 8 separate units. Each apartment enjoys lovely views onto the garden. Sea view as of the first floor. The house has a southern orientation and large terraces all around the house - you will definitely enjoy the sun here! Outdoors heated pool ...

MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

